

ABSTRAK

Cynthia Dwitami : Pengaruh *Deffered Tax Liabilities* dan *Post-employment Benefits Obligation* terhadap *Total Non Current Liabilities* di PT. Fajar Surya Wisesa Tbk. Periode 2009-2018.

Hutang merupakan kewajiban(liabilitas) keuangan perusahaan kepada pihak lain yang belum terpenuhi, dimana hutang ini bersumber dari dana atau modal perusahaan yang berasal dari kreditur. *Deffered Tax Liabilities* dan *Post-employment Benefits Obligation* yang besar mencerminkan bahwa *Total Non Current Liabilities* yang dimiliki besar pula. Permasalahan muncul ketika *Deffered Tax Liabilities* dan *Post-employment Benefits Obligation* yang diperoleh tinggi tetapi *Total Current Liabilities* yang dihasilkan justru rendah ataupun sebaliknya, seperti terjadi di PT. Fajar Surya Wisesa Tbk.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Deffered Tax Liabilities* secara parsial terhadap *Total Non Current Liabilities* PT. Fajar Surya Wisesa Tbk, pengaruh *Post-employment Benefits Obligation* secara parsial terhadap *Total Non Current Liabilities* PT. Fajar Surya Wisesa Tbk, dan pengaruh *Deffered Tax Liabilities* dan *Post-employment Benefits Obligation* secara simultan terhadap *Total Non Current Liabilities* PT. Fajar Surya Wisesa Tbk.

Kerangka teori yang dipakai pada penelitian ini merujuk pada teori yang menyatakan bahwa semakin tinggi *Deffered Tax Liabilities* dan *Post-employment Benefits Obligation*, maka semakin tinggi pula pengaruhnya terhadap *Total Non Current Liabilities* yang dimiliki.

Metode penelitian ini memakai metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang dipakai adalah data sekunder yang berupa laporan keuangan PT. Fajar Surya Wisesa Tbk Periode 2009-2018 yang berasal dari halaman *website* resmi.

Melalui penelitian ini didapat kesimpulan bahwa: 1) *Deffered Tax liabilities* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Total Non Current Liabilities* secara parsial dengan koefisien determinasi sebesar 2,92%. 2) perhitungan uji t menunjukkan bahwa *Post-employment Benefits Obligation* berpengaruh signifikan terhadap *Total Non Current Liabilities* secara parsial dengan koefisien determinasi sebesar 53,6%. 3) perhitungan uji F menunjukkan bahwa *Deffered Tax Liabilities* dan *Post-employment Benefits Obligation* berpengaruh signifikan terhadap *Total Non Current Liabilities* secara simultan dengan koefisien determinasi sebesar 58,1% di PT. Fajar Surya Wisesa Periode 2009-2018.

Kata Kunci: *Deffered Tax Liabilities*, *Post-employment Benefits Obligation*, *Total Non Current Liabilities*.